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何顯明 主席  

再次跟進及要求房協加強屋村的滅鼠工作 

樂民新村一直飽受鼠患困擾，雖然房協在過去的日子裏做了大量

的滅鼠工作，但是成效並不明顯!  

滅鼠需要多管齊下，除了確保環境整潔外，還需要防止老鼠進入

住宅，在住宅內繁殖。故此，本人要求房協採取以下的改善措施﹕ 

1. 增撥資源，為有需要的住戶派發鼠膠及引入新的滅鼠科技； 

2. 為每個單位安裝鼠擋； 

3. 與食環署採取聯合行動，加強滅鼠工作； 

4. 加強食環署合作，票控餵飼野鳥人士 
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